

Crónica senderismo nocturno 2021



En la noche del pasado viernes, día 20 de agosto, un centenar de personas de todas las edades tomaron parte en la tradicional jornada de senderismo nocturno por los caminos de nuestra localidad con motivo de la luna llena. Se organizaron dos rutas diferentes, una más exigente de unos 10 km y otra más asequible de 5 km, coincidiendo ambas tanto en un breve descanso con la entrega de bocadillo y bebida en el parque de la Alameda a mitad de la marcha como al final de la misma con una barbacoa para todos los participantes en el patio del Colegio y siguiendo las medidas sanitarias establecidas.